



IMPULSBERATUNGEN „BETRIEBLICHES MOBILITÄTSMANAGEMENT IM LANDKREIS AUGSBURG“

Steigende Energiekosten, Fachkräftemangel, die Notwendigkeit, Maßnahmen gegen den Klimawandel zu ergreifen und nicht zuletzt die neuen Arbeitsweisen wie das Homeoffice: Die Herausforderungen für Unternehmen sind vielschichtig. Ein Schnittpunkt dieser Herausforderungen ist die betriebliche Mobilität. Wie kommen die Mitarbeitenden zum Arbeitsort? Wie kann die Mobilitätssituation unter dem Aspekt der Nachhaltigkeit und in Bezug auf die Bedürfnisse der Mitarbeitenden verbessert werden? Diesen und weiteren Fragen widmen sich die kostenfreien Impulsberatungen des Landkreises Augsburg für Unternehmen in der Region.

Vorteile für Unternehmen

- Optimierung der Verkehrsabläufe
- Senkung des Ressourcenverbrauchs und der Betriebskosten
- Aktiver Beitrag zum Klimaschutz
- Förderung der Gesundheit der Mitarbeitenden
- Imagegewinn nach innen und außen

So laufen die Impulsberatungen ab

Die Beratungen sind immer betriebspezifisch und setzen sich aus drei Teilen zusammen: Sie umfassen eine Betriebsbesichtigung, einen kurzen, informativen Input seitens des Fachbereichs Klimaschutz und Mobilität und einen ausführlichen Austausch.



Bildquelle: pixabay.com; StartupStockPhotos

Anhand dieser Bausteine werden dem Betrieb im Nachgang zwei bis drei Maßnahmen zur Umsetzung an die Hand gegeben. Mögliche Maßnahmen wären zum Beispiel die Installation von Fahrradabstellanlagen oder ein Dienstfahrrad-Leasing. Darüber hinaus erhalten die Unternehmen ein Protokoll samt Betriebsanalyse, um ggfs. weiterführende Beratungen durch externe Dienstleister in Anspruch zu nehmen.

12.05.2024 06:17

2/2

Wer kann sich beraten lassen?

Alle Unternehmen aus dem Landkreis Augsburg. Die Beratung ist für die Teilnehmenden kostenlos.

Anmeldungen sind ab sofort und jederzeit über den Fachbereich Klimaschutz und Mobilität per E-Mail an mobilitaet@remove-this.LRA-a.bayern.de möglich.

© 2024 - [Design/TYPO3: www.creationell.de](http://www.creationell.de)